



SAMSUNG



Buscar en 180

Google™ Búsqueda personalizada



20 de marzo de 2013

ALERTA

Cotizaciones



20° Lluvia

máx. 22° | mín. 17° + más info

Real

8.70 | 10.20



Dólar en Uruguay

Home Actualidad Galerías 180 Juegos Carteleras Deportes Otras Secciones Darwin 180 Radio Contactos

Home

¿Cuál es Tu Número?

Ciencia

Comentar Compartir Enviar

Lanzan Centro Regional de Cambio Climático en Montevideo

Escucha el texto

Con la meta de formar líderes en temas de cambio climático, la Unesco y la Fundación Avina lanzaron el martes en Montevideo el Centro Regional de Cambio Climático y Toma de Decisión, que comenzará a brindar cursos en el segundo semestre de este año.

Publicado el: 19 de marzo de 2013 a las 12:45

Por: Redacción 180



Lluvia en la rambla de Montevideo (Adhoc@Pablo Vignali)

"Es un centro de capacitación que dará cursos cortos a tomadores de decisión del sector público y el sector privado. Básicamente, en la primera etapa se va a apuntar al sector público nacional y local", explicó a la AFP Jorge Grandi, director de Unesco para el Mercosur y Chile.

"Cuando tenemos los grandes indicadores de cambio climático nos damos cuenta de que falta bajarlos a tierra en una región determinada y después falta tomar la decisión para atenuarlos", explicó. Para eso, "tenemos que acercar la comunidad científica a la toma de decisiones".

La iniciativa cuenta con la participación de la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), el Instituto Interamericano para la Investigación del Cambio Global, y varias instituciones de la región: la Universidad Católica Argentina (Argentina), la Fundación Getulio Vargas y la Universidade de São Paulo (Brasil), la Pontificia Universidad Católica de Chile (Chile), la Fundación Moisés Bertoni y la Universidad Católica Nuestra Señora de la Asunción (Paraguay), la Universidad de la Republica, el Instituto SARAS y la Universidad ORT (Uruguay).

Recomendar 18 personas han recomendado esto.

Twitter 0

+1 0

Han dejado comentario(s)

Dejar comentario

mon

Hoy, 10:05

universidad católica? pontificia universidad? fundación Getulio Vargas??? Moisés Bertoni???

Mateo

Ayer, 14:37

siguen insistiendo con el CAMBIO CLIMÁTICO?... porque no le dan bola a los investigadores Uruguayos que además de saber bastante sobre el tema global entienden perfectamente las características VARIABLES del estado del tiempo en nuestro País y como se reflejan en el clima.

Dejar comentario

Nombre

E-mail

Comentario

Enviar

SÉGUENOS EN twitter facebook RSS

Portal 180.com.uy

Me gusta

A 16.879 personas les gusta Portal 180.com.uy.



Plug-in social de Facebook



180 Darwin



Salteños desesperados por encontrar árbol de Cavani

La aparición de un mini Cavani en la sub 20 alimentó la teoría de que en un rincón de Salto hay un árbol que saca...

Más de Darwin

BENEFICIOS con tarjetas de crédito, prepago y débito del **BROU**

OPTICA Lux

LIQUIDACIÓN EN TEMPORADA DE SOL



Promoción válida hasta agotar stock. Sólo marcas partidpantes.

Servicio de Telefonía Internacional 0800-8153



180 Actualidad

Política
Agro
Tecnología
Economía
Sociedad
Educación y Ciencia

Informes especiales
Cultura
He dicho
Informe Foco
Entrevistas
Internacional

Carteleras

Cine
Teatro
Música
Niños

Entretenimiento

Cine
Teatro
Música
Televisión
Radio

Deportes

Fútbol
Básquetbol
Tenis
Automovilismo
Boxeo
Rugby

Ciclismo
Atletismo
Londres 2012
Sudáfrica 2010
Copa América
Tabla de posiciones

Otras Secciones

Darwin
180 Mujeres
180 Libros
Entretenimiento
Quiénes somos
Contacto